News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

 N^{0} 159

Le 27 juillet 1988

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a le plaisir d'annonçer la nomination de M. L. Yves Fortier, en qualité de représentant permanent et ambassadeur du Canada auprès des Nations Unies à New York.

Monsieur Fortier, qui est âgé de 52 ans, est un des principaux associés du cabinet d'avocats montréalais Oglivy, Renault. Il est diplômé des universités de Montréal, de McGill et d'Oxford, qu'il a fréquentées en tant que boursier Rhodes. Reçu au Barreau du Québec en 1960, il a notamment été conseiller auprès de diverses commissions royales, dont, tout récemment, la Commission d'enquête sur les criminels de guerre. Ces dernières années, M. Fortier a participé à un certain nombre d'arbitrages commerciaux internationaux.

En 1984, M. Fortier a représenté le Canada devant la Cour internationale de Justice à La Haye dans l'affaire canado-américaine du golfe du Maine. Il est à l'heure actuelle négociateur en chef du Canada dans le différend qui oppose le Canada et la France relativement aux contingents de pêche. M. Fortier a été président de l'Association du Barreau canadien en 1982-83 et, depuis 1984, il est membre de la Cour permanente d'arbitrage à La Haye.

Monsieur Fortier a été nommé conseiller de la reine en 1976 et officier de l'Ordre du Canada en 1985. Il est marié à Carol Eaton et ils ont trois enfants.

- 30 -

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures